



„Das Boot.“

## Achtes Capitel.

Am folgenden Morgen war Herr Walter der erste, welcher hervorkam und sich umsah. Der Himmel war hell, und ein leichter Morgenwind kräufelte die Oberfläche des Meeres. Zur Linken der Bucht stieg das Land zu kleinen Hügeln auf, hinter denen der Korallenwald sich weiter zu ziehen schien. Zur Rechten bildete eine niedere Kette von Korallenfelsen eine Art Mauer gegen die See, und schloß sich an eine Fläche an, die mit Kräutern und Buschholz besetzt und etwa 200 Schritt lang war. Das große Wrack lag ruhig wie ein gestrandetes Ungeheuer. Die Sonne war drückend, aber Herr Walter stand im kühlen Schatten der Baumblätter, und wie traurig er war, freute er sich doch der schönen Natur. Als er in